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Anfrage

Stadträtinnen/ Stadträte - Fraktion
 
CDU-Gemeinderatsfraktion

Betreff

Zweiter Versuch – Parkhaus Mühlgrün aufstocken

Mit dem Grundsatzbeschluss für das Konzertforum auf dem ehemaligen Rilling-Areal in Bad Cannstatt 
hat der Gemeinderat eine Entscheidung getroffen, die die Neckarvorstadt in Zukunft stark aufwerten 
wird.

Ein größeres Problem wird jedoch nach der Fertigstellung in Bezug auf die Parkplatzsituation 
entstehen, denn am Standort des neuen Konzertforums sind nur eine Handvoll Parkplätze geplant. 
Der ohnehin hohe Parkdruck im umliegenden Quartier wird sich voraussichtlich weiter verschärfen. Es 
ist zwar ein guter Ansatz, die Parkhäuser der Wilhelma und von Mahle in das Konzept einzubinden 
und dort auch Parken für Besucherinnen und Besucher des Konzertforums zu ermöglichen. Dennoch 
sehen wir weitere Parkmöglichkeiten für den Betrieb eines Konzertsaals mit 1.000 Sitzplätzen als 
dringend erforderlich an.

Unserer Meinung nach sollte die Verwaltung deshalb das in der Nähe des Rilling-Areals befindliche 
Parkhaus Mühlgrün in den Blick nehmen. Hier könnte man etwa durch eine Aufstockung der 
Parkdecks mehr Parkplätze schaffen. Zu diesem Thema hatten wir bereits im April 2018 einen Antrag 
gestellt (107/2018). Die Antwort der Stadtverwaltung damals war leider relativ kurz: Der Aufstockung 
des Parkhauses stehe das geltende Planungsrecht entgegen. Die Gebäudehöhe sei durch das 
bestehende Parkhaus bereits ausgeschöpft, deshalb könne keine Erhöhung vorgenommen werden.

Als CDU-Fraktion möchten wir dieses Thema jetzt erneut aufgreifen, da wir der Ansicht sind, dass das 
geltende Planungsrecht überdacht werden sollte, um dringend notwendige Parkplatzoptionen zu 
schaffen.

Wir fragen:

1.) In welchem Umfang könnte das Parkhaus Mühlgrün mit neuem Planrecht aufgestockt werden? 
Wie schnell könnte eine Aufstockung umgesetzt werden? Wie viele Parkplätze könnten dadurch 
gewonnen werden?

2.) Wo sonst noch im Quartier könnten weitere Parkplatzoptionen geschaffen werden, um die 
Parksituation vor Ort zu entlasten?
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